

ABSTRAK

Kusumawati, Ayik. 2011. *Pembuatan Busana Fantasi dengan Korsase dari Perca*. Tugas Akhir. Teknologi Jasa dan Produksi. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Semarang. Dra. Urip Wahyuningsih, M.Pd.

Kata-kata kunci : Pembuatan, Busana Fantasi, Korsase, Perca

Latar belakang Pembuatan Busana Fantasi dengan Korsase dari Perca semakin banyaknya industri rumah tangga, konveksi, perusahaan garment yang menghasilkan kain perca yang memiliki nilai ekonomi rendah. Salah satu cara menaikkan nilai ekonomi dan guna kain perca lebih tinggi dengan mengolahnya kembali menjadi busana. Desain busananya memadukan busana fantasi dengan busana kreasi yang menghasilkan busana berbentuk bunga pada roknya dan macam-macam bentuk korsase dari kain perca pada bagian badannya.

Proses Pembuatan Busana Fantasi dengan Korsase dari Perca secara menyeluruh merupakan rangkaian secara urut mulai dari membuat desain, menyiapkan alat dan bahan, proses pembuatan korsase dari kain perca, proses pembuatan busana fantasi, menerapkan korsase pada gaun, menjahit petikut, penyelesaian akhir dan hasil akhir berupa busana fantasi dari korsase kain perca. Proses pembuatan korsase dimulai dari pemilahan kain perca, menyiapkan alat dan bahan, membuat pola, memotong bahan, dan merangkai bahan menjadi korsase. Proses pembuatan busana fantasi dimulai dari mengambil ukuran, membuat pola skala 1:6, merancang pola dan harga, membuat pola sesungguhnya, meletakkan pola pada bahan, memotong bahan, mengepres kain gula, merader, menjahit, dan menjahit.

Hasil Pembuatan Busana Fantasi dengan Korsase dari Perca terdiri dari satu lembar bagian dengan siluet netral pada bagian atas berbentuk asimetris dan bagian rok berbentuk simetris dengan pentuk mahkota bunga gebra. Korsase dari kain perca disusun menutupi badan bagian atas yang disusun berdasarkan lingkaran warna. Teknik jahit yang digunakan yaitu kampuh buka untuk bagian badan atas. Kampuh kostim untuk bagian pinggang furing, kampuh rompok bagian pinggang dengan mahkota bunga.

Berdasarkan hasil Pembuatan Busana Fantasi dengan Korsase dari Perca dapat diambil kesimpulan bahwa proses pembuatan busana fantasi dengan korsase dari perca melalui beberapa tahap pembuatan. Tahapan mulai dari desain sampai pada tahap penyelesaian akhir dan proses pembuatan korsase mulai dari pemilahan perca sampai merangkai bahan menjadi korsase. Disarankan agar Pembuatan Busana Fantasi dengan Korsase dari Perca pengambilan ukuran dan pembuatan pola harus dilakukan dengan cermat dan teliti. Cara menjahit dan membuat korsase harus dilakukan dengan cermat, teliti dan rapi. Menerapkan korsase harus dilakukan dengan rapat, rapi sehingga terpasang dengan baik dan hati-hati agar benang tidak menempel pada furing.